

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



恒

厚岸町戦没者追悼式

久の平和を誓いました

10月5日、『厚岸町戦没者追悼式』が社会福祉センターで行われ、本町出身の245人の戦没者の靈を慰めようと、遺族や関係者らが参列しました。

式では、若狭靖町長らが式辞を述べ、厚岸町遺族会の酒井孝三副会長が「戦争の悲惨さと、今日の日本の繁栄に、皆さまの献身的な犠牲があったことを、次の世代に伝えていかなければならぬと、ここに改めてお誓い申し上げます」と追悼の辞を述べました。

その後、遺族をはじめとする参列者全員が順番に祭壇に献花し、戦没者の冥福を祈りました。

思

人権教室

いやりの気持ちを大切に

9月29日、真龍小学校の3年生52人、5年生37人を対象に『人権教室』が行われました。

3年生を対象にした人権教室は、DVD教材の『プレゼント』を視聴し、5年生を対象にした人権教室は『ダイヤモンドランディング』で、自分の中で大切なものの順位をグループ内で話し合い、まとめたものをグループごとに発表しました。

どちらの授業もさまざまな意見が出て、みんなそれぞれが違うこと、それを認めて相手を思いやる大切さを学びました。



過

防災キャンプ

去の災害を知り、災害時の対応を学ぶ

9月19日と20日の2日間で、町教育委員会とネイパル厚岸共催の『防災キャンプ』を実施しました。

釧路根室管内の小学生27人が参加し、北海道教育大学釧路校の境教授および研究室の学生による『組み立て式津波実験装置』で津波が起こるメカニズムを学んだり、厚岸消防署救急隊の職員に『子どもでもできる応急処置』を教わったほか、避難所とはどういう場なのかを知り、どう行動するべきかを自分達で考えるなど、多くのことを学んだ2日間でした。

